


思っていた以上に本格的で
実際に六法全書などを用い
て考えることができて、難
しかったですが、普段はで
きない経験で面白かったで
す。裁判官の御三方が話し
合いを進めてくださり、ヒ
ントになりそうなことを教
えてくれたりして、考え方
を知れて楽しかったです。

裁判官の方がとても優しく
て、議論も弾んで楽しかっ
たです‼難しい事例でした
が、専門家の方が意見をく
ださるので新たな視点に気
づくこともでき、深く考え
るのが面白く感じました‼
スライドも面白くて、参加
してよかったです‼友達に
自慢します‼

法曹に興味があったので
すが、不安もあり、悩ん
でいました。裁判官の皆
様のお話を聞くことがで
きて、少し不安が減り、
興味がわきました。事例
についても、いつ起こる
かわからない身近なこと
なので、教えてもらった
ことを忘れずに、事件に
巻き込まれないようにし
たいです。

とても勉強になりました。
事例の内容に関する話だ
けでなく、大学のお話や
裁判官のお話を聞けたの
もありがたかったです。
スライドの内容や補足資
料をたくさん準備してい
ただいたので、考えるべ
きことが分かりやすかっ
たです。貴重な体験をあ
りがとうございました。




